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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんにͪは、ήスト・Ϗジλーの皆様ようこͦ おӽ
しいただきました。ごΏっくり例会をおָしみください。い
よいよ新年度がスλートいたしました。理解はいたしてお
りましたが、ॾઌഐがஙかれた沼津クラブの౷をडけ
にとりましては予ࢲの࠽がせていただくॏは、ઙֶᣴܧ
を大きく上回るものがご͟います。この1年、皆様のお
力ఴ͑をいただきながらにᬏਐいたしてまいるॴଘ
でご͟いますので、よΖしくお願い申し上げます。
　本日のプログラムでޙ΄Ͳबのごѫࡰをさせていた
だきますので、新年度の初日、ग़についてお話をさせて
いただきたいとࢥいます。事࢝Ί、ग़、࢝動、ൃ 、ス
λート、ग़ൃ、ધग़なͲ事の࢝まりにはݧを୲͙श׳が
あります。もともとは本དྷは「ԑ起を୲͙」であったͦうで
すが、࣌ށߐにྲྀ行ったٯさݴ༿でԑ起を「͗͑ ん」と
。うようになり、ͦれがঃʑに「げん」に変Խしたͦうですݴ
会ػ事ฑ、ਓ生のग़のお手いをさせていただく　
が多ʑありますが、ϑランスྉ理ですと「γϟンύン・
αーϕラージュ」があります。大村Ѫඒさんの݁ࠗࣜの際
にも、όー・Ψトーの金ࢠさんとࢲで̬αーϕラージュを
いたしましたのでごཡになられた方もいらっしΌるとࢥい
ます。γϟンύン・αーϕラージュは、γϟンύンのϘトル
のटの෦をαーϕルナイϑでいよくΧοトするൈખ方
๏です。γϟンύンが3の1ఔ度いよくඈͼग़しますの
でෆࡁܦなのですが、՚かさを૿すϑランス൛ڸ開き
のようなものです。ナϙϨΦンがϑランスֵ໋に勝རして
ટをする際に֗のਓʑがӫ༪をশ͑ナϙϨΦンにγϟン
ύーニュを渡したとこΖ、ナϙϨΦンは、ࣗのαーϕル
でළのटを切りམとして開けたということに༝དྷしており
ます。γϟンύンは、おΊでたいҿみ、ナϙϨΦンのҳ
話とともにग़のセϨϞニーとなっています。
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会長就任挨拶

 会　長　　野際　宏行

　今年度、会長をΊさせていただくことになりまし
た。おは、ਓをҭてると申しますが、ඇ࠽なࢲが
おをഈ໋いたしましたからには、౦前会長からड
けܧいだόトンをしっかりとѲりしΊ、ॾઌഐがஙい
てこられた沼津クラブの౷をԚさ͵よう৬にᬏ
ਐしてまいるॴଘでご͟いますので、皆様のお力ఴ͑
をよΖしくお願い申し上げます。コロナՒのӨڹで、
地区行事の中止、例会のྟ࣌休会とҟ例 くͣΊでし
たが、理事・員・各ҕ員長さん方のご協力をいた
だきまして、新年度をܴ ら͑れましたことをは͡Ίに
のླ木ہ申し上げます。幹事の峯村さん、事ྱޚ
さんにもごۤ労をおかけいたしました。
　本年度の̥̩̚ ・̨地区ݚम・協ٞ会は、̙̫̙
で行われましたので、࣌間に༨༟のあるときに͡っく
りࢹௌしษڧすることができました。このような開催
方๏もありがたいと感͡た次ୈです。
　本年のϗルΨー・クナークＲ̞会長（ಠミュンϔン
Ｒ̘）は、今年度のテーϚを「ローλリーはػ会の൶
を開く�3PUBSZ�0QFOT�0QQPSUVOJUJFT」とされました。
ࣈにこだわりす͗ と年ྸにؔ࣋会員のҡݱͣ、
なくクラブに૬Ԡしい新会員をืり、ڞ༗のՁ؍、
のॏཁੑをઆかれていま「つのテスト࢛」、い༑ݻ
す。また、ϙリΦ໓のようなੈքతنのプロジΣ
クトだけでなく、地Ҭに密ணした1本の২थのような
ささかなプロジΣクトにࢸるまで、ไするػ会の
൶は開かれており、զʑのあらΏる׆動が、Ͳこかで、
୭かのたΊのػ会の൶を開いていると݁ばれており
ます。萩原英生Ψόナーは「ローλリーの心と本࣭を
理解し、ػ会の൶を開こう」を地区λーήοトに地区
ඪをܝげられました。

地区ӡӦ方
̍�ɽࠃ際ローλリーとの࿈ܞの上にϊーブϨス・Φブ
リージュの֮ࣗ
̎�ɽクラブओମの地Ҭৼڵ
̏�ɽ地区内クラブのࢧ援
̐�ɽ૿ڧは࠷大のࣾ会ݙߩである
という4つのӡӦࢦをࣔされました。地区ඪとし
て7つの߲をఏࣔされました。
̍ɽクラブੑ׆Խワークγϣοプ
ᶃ会員૿ڧ・ҡ࣋
ᶄローλリーのެڞイメージ上
ᶅローλリー財団ิॿ金の積ۃతな׆用とد
˗地区ิॿ金の׆動
˗年次ج金د　̨̪ˈ150Ҏ上�年・ਓ
˗ϕωϑΝクλー　クラブ1໊Ҏ上
˗ϙリΦプラスج金へのد̨̪ˈ30�年・ਓ
˗ローλリーΧーυՃೖਪਐ
̎�ɽクラブはไのମ　大きな՝は近隣クラ
ブで協力しよう

̏�ɽ地区セミナーとҕ員会、ҕ員を積ۃతに׆用し
よう
Ｒ̡ （̞ローλリーリーμーγοプڀݚ会）の׆用
地区ҕ員をクラブ卓話に׆用
̐�ɽถ山ه೦ֶ事ۀへのࢀՃとࢧ援を௨͡てク
ラブをੑ׆Խしよう
ֶ生ࢧ援̡ ੈ話クラブ・ΧンセラーҾきडけʳ
دਪਐ　ˇ16ó000Ҏ上�年・ਓ
̑�ɽ日本のローλリー100 प年を祝い、次への一า
にけて
　�Ｒ̞ઓུܭը、新しいϏジϣン໌を౿ま͑、ク
ラブઓུܭըを࡞しよう
̒�ɽ̞̩׆用のଅਐ
�Ｇ݄৴のిࢠ৴
�ローλリークラブセントラル（.Z�3PUBSZ）の׆用
　.Z�3PUBSZ�ొ100ˋ
̓�ɽถ山കه٢೦ؗのར用とࢧ援
˗ཱ50प年事دۀ　ˇ3ó000�年・ਓ

　Ｒ ・̞地区ඪをもとに今年度のクラブ׆動方
を「ローλリーにしΉ」とさせていただきました。དྷ
年は、ཱ70प年の大きなઅをܴ͑るわけですの
で、本年は、大きくӋばたくॿの年とଊ͑沼津Ｒ
̘の౷を౿ऻし、当クラブのઓུܭըをج本に会
員各Ґのກはもとより、ָ しい例会をਐΊてまいり
たいとࢥいます。会員の皆様には、1年の間にお1ਓ、
ະೖ会の方を例会にお࿈れしてローλリーにしん
でいただく׆動にご協力をお願いいたしたいとࢥい
ます。クラブがఏএする、沼津ۅ・ߍߴۀཅߍߴ
の̞ ̖̘の皆さんにもクラブの事ࢀۀՃ例会ࢀՃ、
各̞̖̘の行事にローλリアンがࢀՃするなͲ、生
ెさんがローλリーにしんでいただくػ会を੨গ
年ҕ員会の渡ᬑҕ員長を中心にઃけていただきた
いとࢥいます。
　会員各Ґがローλリーにしんでいただくπールと
して、.Z�3PUBSZ�があります。事ہのླ木さんに
αϙートいただき今年度100ˋのొをࢦしてまい
ります。'BDFCPPLも昨年度よりӡ用が開࢝されてお
りますので、ローλリーにしんでいただくたΊの、ま
た報ൃ৴のॏཁなπールと͑ߟますので、̛̗୲
当のνームを今年度から࡞らせていただきました。
例会ごとの୲当をおܾΊいただきॆ࣮をしていただ
きたいとࢥいます。
　新たなࢼみとして、ローλリー手ாと一ॹにおり
したࠩࠐのҹがご͟います。ҕ員会ฤ、年間
例会スέジュール、̦Ｒでアクセスいただける̝ ・̥
̛ ・̗事ہ.BJM・地区̝ ・̥.Z�3PUBSZ�なͲへの
アクセスでご׆用いただければ幸いです。
　10�7（ਫ）には、4Ｒ̘߹ಉ例会も沼津クラブのϗス
トで開催させていただきますので、ご予ఆをۭけてお
いていただきたいとࢥいます。
　また、今年度3333回の例会をܴ͑ますので、ه೦
例会もاըさせていただきます。
　コロナՒの中、感染防止の対策をଵることなくָし
い例会にΊてまいりますので、1年間よΖしくお願
い申し上げます。

正副会長・幹事　就任挨拶
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副会長就任挨拶

 副会長　　實石　　学

幹事就任挨拶

 幹　事　　峯村祐紀子

　この度本年度、野際会長のԼ、沼津Ｒ̘෭会長
を໋されましたመੴです。これから1年間会長をࢧ
͑、また、クラブӡӦ理をしっかりਐΊていきたい
とࢥいます。
　早いものでクラブにೖ会してؙ15年、この7݄から
16年となり大をڼせつかりました。この間クラブ
でいΖいΖな事をさせていただきましたが、
のॏ大さを感͡、これから2年間皆様の期に
こた ら͑れるかͲうかෆ҆な࣋ؾ でͪす。しかしなが
ら今までのݧܦはこれからののૅجとなり、ク
ラブのൃల会員のກ૿ڧ等にૉらしい
を༩ܙ て͑くれると৴͡ております。野際会長年度が
ॆ࣮した1年となるように力いたしますが、皆様の
協力がなくてはԿもできません。Ͳうか皆様もಉ͡方
Ճ協力をお願いいࢀతにクラブӡӦにۃき積を
たします。

　2020ô2021年度、野際会長のもと、幹事をΊま
す峯村です。よΖしくお願いします。
　今年度、ϗルΨー・クナークＲ̞会長は「ローλ
リーはػ会の൶を開く」というテーϚをܝげています。
一度、ཱͪ止まってઓུܭը、沼津Ｒ̘を見すػ
会でもあります。今までग़੮ҕ員、会ܭ、プログラム
なͲ、また、地区Ｒ財団のҕ員にܞわることでࢲの
中でのローλリーのଘࡏ感がग़てきました。Ϙラン
テΟア׆動についてもローλリーにೖ会していなけれ
ば積ۃతな׆動はできなかったとࢥいます。このコロ
ナՒにより、ϙリΦࠜઈื金׆動においてワクνン
༩がしくなりました。ไすること、ͻとりではで
きないことをローλリーではνϟンスを༩ て͑くれます。
地区の員ではグローόルิॿ金ֶ生の໘をさ
せていただくػ会がありました。ࣗ の20にこんな
に回りが見 て͑いたか、কདྷのເとͦの࣮ݱにけ
ての行動力には感しました。ローλリーはͦんなए
ऀを׆͑ࢧ動できるػ会を༩͑ることができます。ࣗ
をローλリアンというのはおこがましくもあります
が、この໘ऴྃޙにはগʑれかなؾをຯわ
うことができました。
　地区ݚम・協ٞ会も̙̫̙をしての開催方๏
となり、ະख़な幹事で皆様もෆ҆なこととਪします
が、ਚ力してまいりますので今ޙともよΖしくごࢦಋ
。りますようお願いいたしますࣀ

̍�ɽྫ会มߋͷ͓Βͤ
ݪ٢ࢁ࢜ʜ7�23（木）は休会
প  ʜ7�21（Ր）は祝日週休会
 ઘʜ�7�1、7�8、7�15、7�22、7�29（ਫ）は

৯事ແしの࣌間ॖ例会
̎�ɽຊྫ会มߋ
（ըॻͰ֬͝ೝ͍ͩ͘͞ܭۀࣄ）　
̏�ɽ7�ú（金）পே日ɺ7�10（金）পࢢॴɾ੩Ԭ
৽ฉࣾѫࡰ๚
̐�ɽ2020ô21্ظ会අ͝ೲೖͷ͓͍ئ　ϙετ
Πϯ
̑�ɽՆࡇΓΫϦʔϯ࡞ઓ　ՆࡇΓதࢭʹ͍தࢭ
̒�ɽ7�ú1（金）લ会ɾࣄװҚ࿑会ฒͼʹ会ɾװ
会ͷ͝Ҋ　ϙετΠϯྭܹࣄ
˰�ग़ܽ回・会අೲೖはडにて
̓�ɽ2020ô21ܭۀࣄըॻɾࠩࢿࠐྉɾ̧ खா　
　˰ࠩࢿࠐྉは初Ίてのࢼみです。Ｒ手ாڬ
みࠐみαイζですのであわせてご׆用ください
̔�ɽ7月ͷϩʔλϦʔϨʔτ　1υϧʹ107ԁ
̕�ɽ会員名ใ֬ೝɾر࿈བྷखஈௐࠪ　ϙετ
Πϯ　˰ඞཁ事߲をごهೖの上、7�17（金）までに
事ہへごఏग़ください
10�ɽ7�17（金）ྟ ͷ͝Ҋ　ϙετΠϯ࠵૯会։࣌

౦君ʜ野際会長、峯村幹事、本日より1年間大変で
すがؤுってください。
をつؾᖒ君ʜ野際会長、峯村幹事、1年間おମにࡉ
けてؤுってください。෭会長はあまりཱたないよ
うにʂ
木村君ʜ生日のお祝い、ありがとうご͟います。
መੴ君ʜ野際会長、峯村幹事、おΊでとうご͟いま
す。1年間よΖしくお願いいたします。
峯村君ʜ౦前会長、渡邉前幹事おർれさまでした。
野際会長のもと幹事をΊます。1年間よΖしくお願
いします。
౻君ʜ野際会長、峯村幹事、1年間ؤுってくだ
さい。መੴ෭会長、大༑෭幹事、1年間ษڧ大変で
すがؤுってください。
野際君ʜいよいよ新年度のスλートです。この1年、皆
様のお力ఴ͑をいただきながらָしい例会にΊて
まいりますので、よΖしくお願い申し上げます。
大ੴ君ʜ݁ࠗه೦日のお祝い、ありがとうご͟いま
した。
大村君ʜ野際会長、峯村幹事、1年間ؤுってくだ
さい。
ଠ田君ʜ1年間よΖしくお願いします。
積君ʜ新年度スλートなので、ؤுってग़てきました
が、早ୀさせていただきます。
渡邉（好）君ʜ野際会長、峯村幹事、1年間大変です
が、ؤுってください。
渡邉（խ）君ʜ野際会長、峯村幹事、1年間よΖしく
お願いします。
山ޱ君ʜ野際会長、峯村幹事、1年間ؤுってくだ
さい。
٢野君ʜ野際会長、峯村幹事の2ਓ3٭でクラブをָ
しく、໌るく、ؾݩよくઌಋしてください。



― 4 ―

2019 年 9月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　136 名
例会出席％ 70.59
地区報告％ 86.76

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 1

1 0
0 3
2 2
3 0
0 3
1 0
3 0
1 2
1 1

小　林 2 1
2 0
2 0
3 1
1 0
2 1
1 0
2 1
0 0
3 0

野　口 3 1
3 1
3 0
2 1
3 0
3 1
2 1
2 0
2 1
2 2

白　壁 3 0
1 0
3 0
3 0
0 0
2 1
3 1
3 0
2 2
3 0

渡邉（真） 3 0
1 0
2 1
3 0
3 0
2 1
1 2

道　前 髙　地 大　石 ●杉山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 恒　吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 ●村上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者

2019 年 10 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　135 名
例会出席％ 74.81
地区報告％ 88.89

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 2

3 0
2 1
2 1
3 2
2 1
1 0
3 1
3 1
2 1

小　林 3 1
2 0
2 0
3 1
1 0
2 1
3 0
1 2
0 0
3 2

野　口 2 2
3 1
1 2
2 1
3 1
3 3
2 1
2 1
3 0
1 2

白　壁 3 0
0 0
3 0
3 1
0 0
2 0
3 1
2 1
3 2
3 1

渡邉（真） 3 2
3 0
2 1
1 0
1 2
2 2
1 2

道　前 髙　地 大　石 ●杉山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 恒　吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 ●村上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者

2019 年 11 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　181 名
例会出席％ 79.56
地区報告％ 94.48

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 3

4 0
2 2
2 2
4 1
3 1
3 1
4 0
4 1
3 0

小　林 2 2
4 0
3 0
4 2
1 3
3 2
3 0
3 2
0 0
4 1

野　口 2 2
4 1
2 2
4 0
4 0
4 1
2 1
4 1
3 1
4 2

白　壁 4 0
1 0
4 0
4 1
0 0
3 1
3 1
4 2
4 2
4 2

渡邉（真） 4 0
2 2
2 2
2 0
4 3
3 2
3 2

道　前 髙　地 大　石 ●杉山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 恒　吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 ●村上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者

2019 年 12 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　137 名
例会出席％ 84.67
地区報告％ 92.7

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 1

3 0
3 1
2 1
3 1
0 2
2 1
3 1
3 1
3 0

小　林 2 1
1 0
0 0
2 1
1 0
3 0
3 0
2 1
0 0
3 1

野　口 3 0
3 0
2 1
3 0
3 0
2 1
3 0
3 1
3 1
3 2

白　壁 3 0
3 1
3 0
3 1
0 0
3 0
3 0
3 0
3 1
3 1

渡邉（真） 3 0
3 0
3 0
3 0
3 3
3 0
1 3

道　前 髙　地 大　石 ●杉山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻　※ 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 恒　吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 ●村上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者� ※12/13退会




